



NUESTRO PROPÓSITO

Al dar a luz este primer número de nuestra revista PSIQUIS, venimos obligados a manifestar cuál es nuestro propósito, qué intento nos guía, qué obra pensamos realizar.

Nuestro pensamiento, expresado en breves palabras, es la consecución del ideal de todo maestro: formar hombres. Sólo el que sabe repetir, con entusiasmo renovado constantemente, es un hombre. Y nuestro ideal sería conseguir que los alumnos de nuestra Institución repitieran en la revista con verdadero entusiasmo y dándoles forma y carácter propios, todo o parte de lo que les haya sido explicado por sus profesores.

Si la finalidad escueta de nuestra Institución fuera la de conseguir que los escolares asistentes a la misma aprueben mecánicamente asignaturas y obtengan un título, poco habríamos hecho para la consecución de nuestro ideal. Pretendemos forjar el espíritu de las futuras generaciones: deseamos inculcar en el alma de nuestros alumnos todo aquel heroísmo de moralidad que siente aquél que ama su oficio. El estudiante ha de sentir hacia su obra igual amor que el artista hacia sus creaciones; igual cariño que el aprendiz hacia su oficio.

Y para ello, no bastan las horas de clase y las lecciones aprendidas mecánicamente. Necesitamos, precisa habitar al que aspira a ser hombre, en todos aquellos menesteres a que los hombres se dedican; para lo cual, no deberemos ejercitar sólo el espíritu, sino toda la vida. Y conviene además que, cuando por causas normales, el alumno abandona el Colegio, tenga con la Institución y con sus profesores, nexos de afinidad espiritual y afectiva, para que continúen haciendo labor en común durante los años de su existencia

Todo lo afirmado pretendemos realizar con nuestra publicación; la cual, apareciendo hoy por vez primera, gracias al apoyo moral y material que voluntariamente le han prestado personas que sienten verdadero amor hacia nuestro Colegio, aspiramos a que continúe viviendo todo el tiempo que sea beneficiosa su publicación, para el enaltecimiento espiritual de esta rica comarca vallesana. Y terminamos estas nuestras palabras de presentación, saludando a las diferentes publicaciones locales, a la par que a cuantas — semejantes a PSIQUIS — puedan conocer de nuestra existencia.

